

ソーシャルクラブ



大阪くらしの今昔館に行ってきました。平日ということもあり来館者は少ないと思っていたが、海外の方や団体の小学生などで賑わっており意外だった。入館すると江戸時代の街並みが忠実に再現されており風情があった。明治・大正・昭和の大阪の街並みや歴史についての展示も充実しており、学びの機会にもなった。当日の天気は雨だったが施設の中で濡れることなく快適に過ごせた。興味のある方は行って損はないだろう。

(She lost her watch)



2月のソーシャルクラブではTOHOシネマズ梅田と大丸梅田13階に行きました。大丸梅田の13階には任天堂大阪やポケモンセンターなど多くのエリアがあり時間いっぱい見ることができたので楽しかったです。映画は鬼滅の刃を見ました。戦闘シーンなど作画がきれいで魅力的でした。特に無限城のクオリティがすごいなと思いました。刀鍛冶の里では4月の放送開始前に先に見ることが出来たので良かったです。

(むらさきアミ)



私は今回のソーシャルクラブで京都鉄道博物館に行きました。そこには、かつて走っていた蒸気・電気機関車や新幹線、在来線の展示の他に台車やパンタグラフ、踏切、信号、転轍機などの展示もありとても見応えがありました。また、上のフロアには内部が丸見えになった自動改札機があり、投入した切符がどんな仕組みで取り出し口まで運ばれているのかを観察することが出来ました。(関西の撮り鉄)

リフレッシュ講座

今回のリフレッシュ講座はとても有意義な講座でした。好きな画像を使ってプレジャーブックを作ると言われ、最初はちゃんと作れるのかと心配でしたが、やっていくうちに楽しくなり、気づけばあっという間に出来ました。自分が好きなものを集めて一つの作品を作るというのはとても面白体験だったと感じました。私のプレジャーブックには趣味や可愛いもの、笑えるものを詰め込みました。本当に楽しかったです。

(しゅるしゅる)

利用開始して

私がエンカレッジに来てから一ヶ月程度が経過しました。ここに来る前は、初対面の人が苦手だったので、少し心配でしたが、通っているうちに少しずつ慣れていきました。さらに、私は朝が苦手だったのですが、ここに通うことで、親の力も借りながらですが、朝の7時台に起きることができるようになりました。これからの目標は、自分の得意なことを見つけることです。これからよろしく願いいたします。

(阪急電車5号線の主)



実習

鉄道会社の特例子会社であるA社さんで二日間、実習させて頂きました。実習は実技テスト形式で行われ、切符・回数券の枚数確認・並び替え、表作成・データ入力、清掃、ポスター梱包、古紙の仕分け・カット、会議室の設営業務を行いました。特に印象に残ったのは、会議室の設営業務です。私と同じ実習生の方と一緒に作業を行ったのですが、顔知らずの方々とコミュニケーションを交えながら共同作業を行う難しさを感じました。A社さんには、プロ意識の大切さ、職場における協調性を学ぶことが出来ました。この経験を今後の就職活動に活かして参ります。

(サクラスペクタクル)

ご家族様へ

この頃すっかり暖かくなり嬉しい反面、花粉症に悩まされる日々を送っております…。さて、3月は年度末であるため、新年度に向けて準備を進めておりました。スタッフの異動があったり、皆さんの所属グループと担当スタッフが変更したりと何かと環境の変化があります。不安もあるかと思いますが、働き出してから周りの異動や退職などはつきものですので、経験の一つとしていただければと思います。今後とも引き続きよろしく願いいたします！

(スタッフ 上田萌衣)

編集後記

編集長担当

今回初めて記事編集長を担当しました。初めてで不安でしたが、メールの送信や記事の受け取りなど、作業はスムーズにできたと思います。実習や仕事で活かせるような経験ができました。ありがとうございました。

(春眠暁を覚えず)

デザイン担当

今回初めてエンカレ通信のデザイン担当を行いました。どのような形にするか試行錯誤しましたが、春らしいデザインにできてよかったです。次回は今回よりも一工夫重ねたものにしたいと思います。

(利用者A)

利用状況 (今月末時点)

20名

就職実績 (今月末時点)

10名

来月の予定

3日(月) お花見

20日(木) ソーシャルクラブ

28日(金) 午前のみ開所

